

第15回菊池市人権フェスティバル特選作品

【作文の部】

「私の最高の友達」

限府小学校6年 開 玲彩

私は、保育園のころから体のことをからかわれていました。毎日のように、いやな言葉が言われていました。私も少し乱暴な言い方で言い返してしまいました。しかし、いやがらせが続いたので、手を出してしまいました。私は、背が高かったのですが、力も少し強かったです。その出来事で手を出した私はしかられました。

小学校に入學しても、また、体のことを言われることは続きました。そのたびに、私も乱暴な言葉で仕返しをしてきました。それと同時に、人と仲良くすることを避け、人と距離をおくことで解決させようと考えました。

その結果、体のことをからかう人は、かなり少なくなりました。しかし、気付いたら私は一人でいることが多くなりました。その時は、一人でいることに對してさみしいとか、友達がほしいかと思つたことはありませんでした。先生から「友達がいたら、学校が楽しいよ」と何

度も言われたことがありました。当時の私には、先生の言葉の意味がよくわかりませんでした。「友達なんて必要ない。友達なんてほしくない」。いつもこんなことを思っていました。こんな気持ちの私は、周りの人達にわざと、さらわれるようにふるまいました。でも、どこかで笑っている人達をうらやましいと思う自分もいました。

ある日、「友達になろう」と言ってきた人がいました。私は、先生に言うように頼まれたのだろうと思ひました。でも、休み時間に少し遊んでみました。その後、休日になると毎週のように一緒に遊びました。友達といるとだんだん楽しくなり、いつの間にか、自然と笑顔になっている自分があることに気付きました。友達と遊ぶたびに、友達の好きなことや興味のあることも分かりました。私と同じ趣味があることも発見できました。学校でも、その友達を通して、気付くと数人の友達と遊ぶようになってました。

も増えました。友達がいることで、毎日が楽しいこと、そして、自分も友達のためになることができることを実感しています。「友達がいたら、学校が楽しいよ」。あの時、先生が言った言葉の意味が、今はよく理解できます。私は、友達と距離をおいたり、わざと、さらわれるようなことをしていた自分より、今の自分が好きです。私は、友達のおかげで、心の扉を開けることができました。

これから、新しい友達と出会うことがありますが、心の扉を開けて、自分の気持ちに素直に行動できる人になりたいです。

私は、私の心の扉を開けて、私を変えてくれた友達に感謝しています。

【ポスターの部】

七城小学校6年 隈部琴乃



◆シリーズ◆ 菊池一族の遺産

問い合わせ先 菊池一族プロモーション室 ☎0968(25)7267

菊池一族のライバル

合志幸隆

地元で活躍した菊池一族のライバルと言えば、現在の泗水、旭志地域や合志市、大津町あたりを治めていた合志一族が挙げられますが、実は合志を名乗る家には3つの流れがありま

原系合志、そして今回、北朝方の代表格としてご紹介する、佐々木系合志です。最盛期には肥後における北朝方のリーダーとして活躍し、菊池14代武士時代の菊池本城を占拠して菊池一族を追い詰めました。この人物こそ佐々木系合志一族初代と伝わる合志幸隆です。

◆絵画連作◆ 幻の都 城下町菊池

絵・文／橋本以蔵

第一章 武光公の築いた絢爛たる都



其の19 広瀬・古閑の井手開削

「菊池郡誌」に「大字深川に堰して井手口を開く、これを広瀬古閑井手ともいふ、永田及び加茂川村の一部の水田を養う、菊池の頃よりありしと言ひ伝ふ」とあります。後代より小規模ではあったでしょうが、この頃から既に井手の開削が行われていたのでしょう。

のではないかとする説もあります。残されている史料は少ないながらも、北朝方において肥後の中でも最も地位が高く、中央からも厚い信任を得ていたことが分かっています。

幸隆は肥後における責任者として、複数の文献中に登場していますが、中には『合志能登守』と書いたものが残っています。実はこの時代、貴族以外で〇〇守という称号を持つ者は極めて珍しく、菊池13代武重が肥後守を与えられたのが、武家としては最初の例ともいわれています。つまり、この時代に能登守と名乗ることを許された幸隆は全国的に見ても高い地位を持つ人物であると考えられるのです。

また、泗水久米にある安国寺は、足利政権が全国統治のため各国に一つずつ建てさせた寺で、その存在こそが、北朝側から見た肥後の中心がこの地方にあったことを示しているのだと考え

ることができます。菊池15代武光の登場後、幸隆は苦戦を強いられることになり



韓国発見シリーズ⑦ ほんにちは金です

韓国の若者に人気の日本企業への就職

昨年の3月に韓国の有名大学を卒業し、日本の大手企業に就職合格したが、新型コロナウイルス感染症の拡大で日本に入国できなかつた韓国人の若者たちが、去る10月になってやっとビジネスマン特別入国手続きでビザを取得したことが大きく報道された。

日本に就職する韓国人の数は、10年以上前から毎年大幅に増加し、2013年の3万4100人から2018年には6万2516人に急増したという。日本企業に挑戦したいと思う韓国の若者が増えているためだ。日本政府が打ち出した「デジタル社会への転換を早める」というニュースも韓国で報道され、ITに強い韓国の若者たちには日本で就職するという道を明るくする要因になった。

近年は高校から日本に留学を考える若者も増えている。学生の中には日本文化に関心が高く、将来は料理人、アニメーター、ゲーム制作者、デザイナーなど専門分野で日本で就職したいと希望する人もいます。

報道によると、日本での就職は質的にも改善しており、大企業や金融会社、地方自治体など良質な機関でも拡大傾向にあるそう。韓国の若者はコンピューター技術や語学力が優れている上、適応力でも高い評価を受けているという。海外で活動する事を夢見て羽ばたく若者たちである。

しかし、その一方で大手企業や大手都市銀行など、希望する職場に就職しても2、3年で退社する事例が少なくないという。組織が保守的で、個性を発揮しにくい雰囲気が残っている事も要因だそう。

◆シリーズ◆ 交流の絆 ⑩

問い合わせ先 市長公室 ☎0968(25)7252

第1回インターナショナル・ファン・デイを開催しました

菊池国際交流協会では、在菊外国人との交流を目的として、毎年インターナショナル・ファン・デイを開催しています。今年は新型コロナウイルス感染症の影響で開催を延期していましたが、11月6日、第1回を開催することができました。感染防止のため、会員限定、少人数での開催となりました。在菊外国人に日本文化を体験してもらおうと、浴衣の着付けを行いました。慣れない着付けでしたが、会員に教えられながら皆さん楽しんでいました。着付け後は、キョロス前に展示されている菊の前で記念撮影。日本の伝統的な遊びである投扇興も体験しました。



会員に教えられながら初めての投扇興に挑戦していました

わいふ一番館

問い合わせ先 わいふ一番館 ☎0968(24)6630

山を愛する仲間が撮った写真展

山で出会った感動の風景、植物の写真などを展示します。期間 ~1月24日(日) 開館時間 午前9時~午後5時 休館日 月曜日(祝日の場合は翌日)



菊池観光協会(観光交流館情報)

問い合わせ先 菊池観光協会 ☎0968(25)0513

「第16回夫婦の手紙・絵手紙コンクール」作品展示 期間: ~1月12日(火) 日頃言えない感謝の気持ちを手紙で表現。絵手紙「菊池の懐かしい未来」展 期間:1月16日(土)~29日(金) 菊池南中地域活動委員会の取り組みを展示。

開館時間 午前9時~午後5時半 休館日 第4火曜日(祝日の場合は翌週火曜日)



国際観光マネージャー 金 相廷